
日本語 （にほんご）

English （英
えいご

語）

中文简体 （中
ちゅうごくごかんたいじ

国語簡体字）

中文繁體 （中
ちゅうごくごはんたいじ

国語繁体字）

한국어 （韓
かんこくご

国語）

Português （ポ
ぽ る と が る ご

ルトガル語）

Español （ス
す ぺ い ん ご

ペイン語）

Tiếng Việt （ベ
べ と な む ご

トナム語）

Filipino （フ
ふ ぃ り ぴ ん ご

ィリピン語）

ไทย （タ
た い ご

イ語）

Bahasa Indonesia （イ
い ん ど ね し あ ご

ンドネシア語）

नेपाली （ネ
ね ぱ ー る ご

パール語）

Osaka Safe Travels

▲iPhone

▲Android

大
おおさかふ

阪府災
さいがい

害多
たげんごじょうほう

言語情報ウ
う ぇ ぶ さ い と

ェブサイト・ア
あ ぷ り

プリ

お金
かね

は
いりません

12 の　ことばで　みることが　できます

見
み

ることが　できる　情
じょうほう

報　

災
さいがい

害の情
じょうほう

報　

地
じ し ん

震（大
おお

きな　ゆれ）　や　津
つ な み

波（海
うみ

から　くる　速
はや

く
て　大

おお

きな　波
なみ

）　などの　災
さいがい

害の　情
じょうほう

報を　みること
が　できます。

今
いま

　いる　ところ・逃
に

げる　ところの　情
じょうほう

報　

今
いま

　いる　ところや　避
ひ な ん

難場
ば し ょ

所 ( 逃
に

げる　ところ )　を　
地

ち ず

図で　調
しら

べる　ことが　できます。

電
でんしゃ

車の　情
じょうほう

報　

電
でんしゃ

車が　おくれている　ことや　止
と

まってい
る　ことが　地

ち ず

図で　わかります。

外
がいこく

国の　団
だんたい

体の　情
じょうほう

報　

大
た い し か ん

使館や   （総
そう

）領
り ょ う じ か ん

事館の　情
じょうほう

報が　わかり
ます。

空
くうこう

港の　情
じょうほう

報　

関
かんさい

西国
こくさい

際空
くうこう

港の　飛
ひ こ う き

行機や、　空
くうこう

港に　行
い

く　電
でんしゃ

車・
バ

ば す

スが　動
うご

いているか　わかります。

https://www.osakasafetravels.com/
Website

　地
じ し ん

震や　台
たいふう

風などの　災
さいがい

害のとき　たくさんの　国
くに

の ことばで　情
じょうほう

報を　みることが　できます。　

・  災
さいがい

害の　情
じょうほう

報を　みることが　できます。		  ・  避
ひ な ん ば し ょ

難場所 ( 逃
に

げる　ところ)　が　わかります。

・  電
でんしゃ

車や　 飛
ひ こ う き

行機の　情
じょうほう

報が　わかります。　　		 ・  大
た い し か ん

使館や　総
そうりょうじかん

領事館の　情
じょうほう

報が　わかります。

・  困
こま

った時
とき

に　連
れんらく

絡を　するところが　わかります。　

みなさんに　 役
やく

に立
た

つ　情
じょうほう

報が たくさん　あります。　「Osaka Safe Travels」　を　使
つか

って　ください！


